
 
 

 

 

Jahresbericht 2022 des Präsidenten  
 

 

Das Virus ist nicht mehr das Thema Nummer eins. Die Normalität kommt langsam 

zurück. Wir erfreuen uns, dass wir unser gewohntes Leben wieder langsam so leben 

dürfen, wie wir es gerne hätten. 

 

Der Vorstand besprach ihre Arbeit innerhalb 5 Sitzungen und organisierte das 

Vereinsleben. 

 

Die Generalversammlung fand am 16. Mai 2022 in der renovierten Kreuztrotte statt. Wir 

erhielten nach der Begrüssung in 2 Gruppen Informationen über die Kita und der 

Zunftstube der Fröschenzunft. 

 

Ein herzliches Dankeschön an Nicole Isenegger und Franz Städelin. 

 

Anschliessend wurde die GV der letzten schwierigen Corona-Jahre in der Zunftstube 

abgehalten. Die gutgeführte Kasse und die Arbeit des Vorstandes wurden von den 53 

Quartierbewohnern abgenommen. Am Anschluss der GV servierte der Vorstand die 

feinen Tortenstücke und Kaffee. 

 

Der traditionelle Grillplausch bei der Familie Henggeler in der Grosshusmatt war wieder 

ein gelungenes Treffen unter uns Quartierbewohner. Angeregte Diskussionen bei Speis 

und Trank durfte nicht fehlen.  

 

Ein herzliches Dankeschön an die Familie Henggeler für das Gastrecht und allen, die für 

das reichliche Dessertbuffet beigetragen haben. 

 

Im Sommer durfte der Vorstand mit Anhang einen gemütlichen Abend auf der Terrasse 

im Weingut Letten geniessen. Meine Frau Cornelia kochte für uns ein wunderbares 

Essen.  

 

Ein riesiges Dankeschön an meine geliebte Frau.  

 

  



In 2 Sitzungen mit dem Gemeinderat (das sogenannte Präsidentenforum) durften wir 

Anliegen aus unserem Quartierverein vorbringen. Es sind folgende Themen von uns 

vorgetragen worden: 

 

 Für bessere öffentlich zugängliche Standorte der Defibrillatoren in unserem 

Quartier 

 Stand der geplanten Überbauung «Kreuzmatte» 

 Wunsch eines «fussfreundlicheren» Einstieges beim Badeplatz «Seeacher» 

 Eine Optimierung der Zusammenarbeit des Quartiervereins und der Gemeinde. 

(Zum Beispiel erfuhren wir erst über die Medien, dass in unserem Quartier eine 

Wohn-Container-Siedlung entstehen soll, nach dem bereits alles beschlossen 

war.) 

 

Zum 2. Mal fand im Herbst im Weingut Letten ein weiteres Quartier-Treffen statt. 

Zahlreiche Quartierbewohner genossen auf der Terrasse die Aussicht auf See und 

Berge, den Wein, Kaffee und andere Getränke sowie das wiederum grossartige 

Dessertbuffet von unseren Quartierbewohnern.  

 

Wow, ein riesiges Dankeschön an alle, die diesem reichhaltigen Dessertbuffet beitrugen. 

 

 

Schlusswort 

 

Vielen lieben Dank an alle Vorstandsmitglieder für die grossartige Zusammenarbeit, 

Mitgestalten des Vereinsjahres und die Geduld und Rücksicht mit mir als Präsident. 

 

An alle Mitglieder des Quartiervereins wünsche ich viel Gesundheit und hoffe, dass wir 

dieses Zusammenleben noch lange gemeinsam geniessen dürfen. 

 

 

Meggen, 25. April 2023 

 

 

 

 

 

 

 

Präsident: Karl Sigrist 

 

 


